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Super Ação 2025 de Araruama 
discute inclusão nas escolas 

Campos amplia prazo de 
inscrições para ‘Criança Feliz’

Miracema debate desenvolvimento

Macaé Energy começa na terça (1º)

Maricá gradua startups

A Secretaria de Educa-

ção de Araruama, reali-

zou o evento Super Ação  

2025 sobre inclusão nas 

escolas, reunindo 600 

pessoas no Centro de 

Convenções. 

O ponto alto foi a pales-

tra “A Inclusão na Inte-

gridade do Ser”, minis-

trada pelo psicanalista, 

pedagogo, especialista 

em Educação Infantil, e 

pós-graduado em TEA – 

Transtorno do Espectro 

Autista, Geraldo Peçanha.

Geraldo compartilhou 

sua trajetória de vida – de 

superação, acolhimento 

e compromisso com a 

educação inclusiva. Pai 

e avô atípico, ele abor-

dou o desafio de ser pai 
de um adolescente com 

deficiência intelectual e 
múltiplos diagnósticos.  

Visando assegurar a am-

pla participação da po-

pulação de Campos, a 

SMDHS ampliou o prazo 

de inscrições do Proces-

so Seletivo Simplificado 
para visitador e supervi-

sor do programa Crian-

ça Feliz. Ele foi amplia-

do para as 23h59 desta 

quinta-feira (26).  

As inscrições seguem de 

forma exclusiva no link 

que já está disponibiliza-

do no site da Prefeitura. 

O edital com os critérios 

de inscrição, salários, es-

colaridade, carga horária, 

documentação, entre ou-

tros itens, foi publicado na 

quarta-feira (18). Executa-

do no município por meio 

da SMDHS desde 2023, o 

Criança Feliz é um progra-

ma federal voltado para 

atender à primeira infân-

cia, contemplando ges-

tantes, crianças de 0 a 3 

anos e de até 6 anos para 

pessoas com deficiência.

A Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano 

realiza, nesta segunda-

-feira (30), a Conferência 
da Cidade de Miracema 

do Tocantins, com o tema: 

“Construindo a Política 

Nacional de Desenvolvi-

mento Urbano: caminhos 

para cidades inclusivas, 

democráticas, sustentá-

veis e com justiça social”.

O evento acontecerá a par-

tir das 7h30, no auditório da 

ACIAM, e tem como objeti-

vo fortalecer o diálogo entre 

o poder público e a socieda-

de civil, promovendo a par-

ticipação popular na cons-

trução de políticas públicas 

voltadas ao desenvolvimen-

to urbano do município.

Faltam sete dias para o 

Macaé Energy. A segunda 

edição do fórum de deba-

tes que envolve os merca-

dos de óleo, gás e ener-

gias, acontecerá entre 

os dias 1º e 3 de julho, no 

Royal Palace Macaé Hotel, 

na Praia de Cavaleiros. 

O evento é gratuito e vol-

tado a profissionais do 

setor de óleo, gás, naval 

e energias, com vagas li-

mitadas.  

Durante os três dias de 
evento, empresários, in-

vestidores e especialistas 

se reunirão para discu-

tir temas fundamentais, 

como eficiência energé-

tica, transição e integra-

ção de tecnologias.  

A Companhia de Desen-

volvimento de Maricá 

(Codemar) graduou as 

startups da OCA Hub, in-

cubadora de empresas 

do Galpão Tecnológico 

Origem, em Inoã, nesta 

quarta-feira (25).

A cerimônia aconteceu, às 

16h, na sede da Codemar, 

no Centro. Cinco empresas 

foram selecionadas para in-

cubar ideias inovadoras que 

pudessem virar negócios 

de valor para serem basea-

dos na cidade.

As startups receberam 

suporte durante este pe-

ríodo para aprimorar seus 

planos de negócios, mas 

também visando consti-

tuir sua estruturação. 

Prefeitura de Araruama

Éder Souza - Prefeitura de Campos

Inclusão nas escolas foi o tema discutido em evento

Programa federal atende crianças especiais até seis anos 

CORREIO FLUMINENSE
POR MARCELLO SIGWALT

Evento na Firjan discute os 
rumos da reforma tributária
Urgência da Reforma administrativa foi destaque no discurso de 
abertura do encontro, pelo presidente da entidade, Césio Caetano 

Por Marcello sigwalt

Ganhos, limitações e in-
certezas da reforma tributária. 
Estes foram os pontos centrais 
abordados por especialistas, 
autoridades e empresários, re-
unidos pela Firjan, nessa se-
gunda-feira (23) na sede da 
federação, com o objetivo de 
discutir aspectos-chave da re-
forma, como a adoção do novo 
sistema tributário, a configu-
ração do Imposto sobre Valor 
Agregado (IVA) e os impactos 
da aprovação da Emenda Cons-
titucional 132/2023 e da Lei 
Complementar 214/2025.

Enquanto a primeira versa 
sobre a simplificação e moder-
nização do sistema tributário 
nacional, especialmente na área 
do consumo, a segunda institui 
o Imposto sobre Bens e Serviços 
(IBS), a Contribuição Social 
sobre Bens e Serviços (CBS) e 
o Imposto Seletivo (IS); cria o 
Comitê Gestor do IBS e altera 
a legislação tributária.

Acentuando que o Brasil 
vai ganhar competitividade nos 
mercados internacionais com a 
reforma tributária, que ainda se 

encontra em transição, portan-
to, sujeita a ajustes, o secretário 
Extraordinário da Reforma Tri-
butária do Ministério da Fazen-
da Bernard Appy, acentuou que 
“é importante que as empresas 
comecem a se preparar para a 
transição e pensar como o novo 
sistema tributário afeta o seu 
modelo de negócio”.

Durante o evento, o pre-
sidente da Firjan, Luiz Césio 

Caetano comentou que “as no-
vas normas representam signifi-
cativo avanço na simplificação 
do recolhimento de tributos, 
um antigo pleito da nossa in-
dústria”, mas chamou a atenção 
para outras reformas relevantes, 
mas pendentes. “Precisamos se-
guir aprofundando as discus-
sões sobre a eficiência do gasto 
público e a urgência da reforma 
administrativa”, ressaltou.

Ao afirmar que o ambien-
te propício para os negócios, a 
infraestrutura de qualidade, o 
capital humano e a eficiência 
do Estado serão fundamentais 
para atrair investimentos, criar 
empregos e receita, o presi-
dente da Firjan concluiu que, 
“como segundo maior merca-
do consumidor do país, o Rio 
pode se beneficiar da Reforma 
Tributária”.

Paula Johas - Firjan

Dirigente industrial enfatizou a necessidade de que se discuta a ‘eficiência’ do gasto público

No 3º dia, membros do Parlamento 
Juvenil participam de trabalhos da CCJ 

No terceiro dia de ativida-
des como deputados estaduais 
juvenis, os alunos da rede pú-
blica que integram a 16ª edição 
do Parlamento Juvenil (PJ), da 
Assembleia Legislativa do Es-
tado do Rio de Janeiro (Alerj), 
participaram da reunião da 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ), a mais impor-
tante da Casa, e acompanha-
ram a votação dos projetos de 
lei nesta quarta-feira (25), no 
plenário da Alerj. 

Em seguida, os jovens inicia-
ram os trabalhos nas comissões 
temáticas do PJ, elegendo os pre-
sidentes de cada colegiado.

Durante a reunião da CCJ, 
os deputados estaduais e os es-
tudantes discutiram o Projeto 
de Lei 5540/25, de autoria do 
deputado Professor Josemar 
(Psol), que trata da reserva de 
vagas em concursos públicos es-
taduais para negros e indígenas.  

A parlamentar juvenil Da-
nielli Lemos, de Pinheiral, se 
manifestou a favor da medida, 
destacando a desigualdade racial 
que ainda existe na sociedade. 
Ela ressaltou que ‘não basta não 
ser racista, é preciso ser antir-

racista’, citando uma frase da 
ativista e professora norte-ame-
ricana, Angela Davis, e alertou 
para as dificuldades enfrentadas 
pela população negra: “Mais de 
56% dos brasileiros são negros, 
e a maioria dos jovens da peri-
feria também. Essa parcela da 
sociedade não tem as mesmas 
oportunidades de passar em um 
concurso público, por isso a im-
portância desse tipo de medida”.

O presidente do colegiado, 
deputado Rodrigo Amorim 
(União), ressaltou a importância 
da participação do Parlamento Ju-
venil no processo legislativo.

Para Amorim, “o PJ é a base 
de formação do futuro da polí-
tica do Rio de Janeiro e uma fer-
ramenta para mudar a vida das 
pessoas, e a presidência femini-
na nesta edição reforça a força 
da mulher na política”, afirmou.

Na avaliação de Karolina 
Helena de Castro, represen-
tante do PJ em Arraial do 
Cabo, “aprendemos muito 
com os deputados. Poder vê-
-los em ação é importante, 
porque vamos adquirindo 
muito conhecimento durante 
a sessão. E a parte mais inte-
ressante foram os debates, 
quando os estudantes pude-
ram falar e discutir entre si”.

Alex Ramos - Alerj

Após passarem pelas comissões temáticas, jovens elegeram seus respectivos presidentes

operação combate 
roubo de celulares

O Governo do Estado, por 
meio da Polícia Civil, defla-
grou, nesta quarta-feira (25), 
mais uma fase da “Operação 
Rastreio”. Policiais civis da 
Delegacia de Roubos e Fur-
tos (DRF) e da Delegacia de 
Repressão aos Crimes Contra 
a Propriedade Imaterial (DR-
CPIM) atuam na ação que tem 
como alvos os envolvidos em 
um esquema para abastecer o 
mercado informal com celula-
res oriundos de furto e roubo, 
que eram revendidos por meio 
de plataformas digitais.

Diligências - As diligências 
para cumprimento de man-
dados de busca e apreensão 
ocorrem em endereços residen-
ciais e de estabelecimentos co-
merciais. Entre os alvos, estão 

shoppings populares e centros 
especializados em venda e ma-
nutenção de aparelhos celula-
res, identificados como pontos 
de revenda de dispositivos rou-
bados.

Segundo as investigações, 
muitos dos aparelhos subtraí-
dos eram ofertados com nota 
fiscal — ainda que não corres-
pondesse à origem real do pro-
duto — para conferir aparência 
de legalidade à transação, em-
bora em outros casos a revenda 
fosse feita sem qualquer docu-
mento ou garantia. 

A operação visa a inter-
romper o ciclo de escoamento 
e comercialização dos produ-
tos furtados ou roubados, en-
fraquecendo a base econômica 
de sustentação dessas práticas 
criminosas. 

Reurbanização em 
Cabo Frio tem início

O governador em exercí-
cio, Rodrigo Bacellar, deu iní-
cio às obras de reurbanização 
do Centro de Cabo Frio, na 
manhã desta quarta-feira (25), 
um investimento de R$ 5 mi-
lhões pelo Governo do Estado. 
As principais vias da cidade 
receberão fresagem e asfalto 
novo, começando pela Aveni-
da Júlia Kubitscheck, e seguin-
do pelas Avenidas Teixeira e 
Souza e Assunção. 

“Estamos trabalhando mui-
to para trazer a infraestrutura 
que a população do interior 
do estado precisa e merece. 
Estamos vindo para trazer in-
vestimentos, novas obras, as-
falto novo nas vias principais, 
viaturas semiblindadas para os 
policiais militares. Acredito na 
derrubada dos vetos do Propag 

e, aí sim, vamos ter uma saúde 
financeira maior para o nosso 
estado e vamos conseguir for-
talecer ainda mais esses investi-
mentos”, declarou Bacellar.

As intervenções, que serão 
realizadas por meio de parceria 
entre a Secretaria Estadual de 
Cidades e a Prefeitura de Cabo 
Frio, contemplam mais de 8 
quilômetros de restauração de 
asfalto, sinalização horizontal, 
além de calçadas com mobili-
dade. “Nossa missão é melhorar 
a qualidade de vida das pessoas 
de Cabo Frio. Com a revitali-
zação do Centro, vamos con-
seguir melhorar a circulação 
tanto para moradores, quanto 
para os turistas; além de movi-
mentar a economia e o turismo 
local”, destacou o secretário de 
Cidades, Douglas Ruas.

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


